



www.mg.co.id

## Martinez Bisa Saja Pensiun di Inter

MILAN (IM) - Lautaro Martinez begitu nyaman bermain bersama Inter Milan. Pesepakbola asal Argentina yang sudah berseragam Inter sejak 2018 itu diklaim bisa bertahan di Giuseppe Meazza hingga pensiun.

Striker 26 tahun itu telah bermain 254 kali di semua kompetisi dan mencatatkan 116 gol dan 38 assist. Performa bagus Martinez menghadirkan lima trofi untuk Inter Milan, termasuk satu gelar Serie A. Dia kembali jadi andalan La Beniamina di musim 2023/2024.

Martinez sudah tampil 16 kali bersama Inter Milan di semua kompetisi sejak awal musim ini. Torehan golnya cukup oke, yakni 14 gol. Kontrak Martinez bersama Inter masih berjalan hingga Juni 2026. Kedua pihak kabarnya sudah berdiskusi untuk kesepakatan baru.

Alejandro Camano selaku agen Martinez menyebut

hubungan antara kliennya dengan Inter amat bagus. Martinez bahkan bisa saja berseragam Nerazzurri dalam jangka panjang.

"Hubungan kami dengan Inter itu soal kepercayaan. Saya pikir kami akan bisa mencapai kesepakatan yang sangat bagus untuk Inter dan Lautaro. Yang penting bagi saya adalah mentalitas bahwa Lautaro bisa bertahan di sini seumur hidup dan saya ingin berterima kasih kepada klub atas hal itu," kata Camano dilansir dari Football Italia.

Ia menegaskan bahwa Martinez saat ini hanya ingin memberikan yang terbaik untuk klub dan fans.

"Tujuan Lautaro adalah terus seperti ini bersama Inter, membuat para penggemar senang dan melihat mereka tiba di San Siro dengan berpikir tim mereka bisa menang," kata Camano. ● vit



LAUTARO MARTINEZ  
Pemain Inter Milan

## Fagioli Merasa 'Disayang' Juventus

TURIN (IM) - Nicolo Fagioli bergembira di tengah persoalan yang dihadapi. Ia mendapat kontrak baru dari Juventus meski sedang diskors karena tersangkut kasus judi. Fagioli amat berterima kasih kepada Juventus.

Pada Oktober lalu, Fagioli dijatuhi hukuman larangan bertanding selama tujuh bulan. Gelandang berusia 22 tahun itu terbukti melanggar aturan FIGC dengan terlibat judi bola ilegal. Meski demikian, Bianconeri memperbarui kontrak pemainnya itu sampai Juni 2028.

Fagioli pun bersyukur masih mendapat dukungan dari Juventus di tengah masa sulit. "Saya senang dan merasa terhormat menandatangani kontrak baru saya bersama Juventus. Saya tumbuh di Juve sebagai seorang pria dan seorang pemain, sekarang ikatan ini akan terus berkembang. Saya ingin berterima kasih

kepada keluarga saya, fans, teman-teman setim saya dan semua anggota Juventus atas dukungannya. Saya akan selalu bersyukur dan berterima kasih," tulis Fagioli di akun Instagram miliknya.

Sebelumnya Juventus disebutkan tetap percaya dengan talenta Fagioli. "Juventus dengan gembira mengumumkan bahwa kontrak Nicolò Fagioli telah diperpanjang hingga 30 Juni 2028. Hubungan dengan Nicolò terus berlanjut setelah sang gelandang tiba di Juventus pada tahun 2015 saat masih berusia 14 tahun, lalu naik level dari tim muda hingga debut seniornya pada tahun 2021," bunyi pernyataan resmi klub, Selasa (14/11) lalu.

Fagioli sejatinya dikontrak hingga 2026, namun perpanjangannya ini menjadi bukti dukungan klub kepada Fagioli. Ia juga dibolehkan berlatih rutin bersama tim utama selama periode hukuman. ● vit



NICOLO FAGIOLI  
Pemain Juventus



Pep Guardiola dan Erling Haaland, jaminan mutu Manchester City.

## Manchester City Ditunggu Tiga Lawan Berat

Manchester City akan menghadapi Liverpool pada 25 November, melawan Tottenham Hotspur pada 3 Desember kemudian kontra Aston Villa pada 7 Desember.

MANCHESTER (IM) - Manchester City masih memuncaki klasemen Liga Inggris, dengan keunggulan poin yang tipis. Selanjutnya tiga lawan berat sudah menanti yakni Liverpool, Tottenham Hotspur dan Aston Villa.

City memiliki 28 poin dari 12 laga. Empat tim di bawahnya, yakni Liverpool, Arsenal, Tottenham Hotspur dan Aston Villa berjarak dengan selisih tidak lebih dari tiga poin. Liverpool dan Arsenal menempel paling ketat dengan 27 poin. Tottenham punya 26 poin dan Aston Villa punya 25 poin.

Manchester City akan menghadapi Liverpool pada 25 November. Lalu City melawan Tottenham Hotspur pada 3 Desember kemudian kontra Aston Villa pada 7 Desember.

Dalam lima laga terakhir di Liga Inggris, City raup

dua kali kemenangan atas Liverpool, sekali kalah, dan dua kali seri. Menghadapi Tottenham, City menang dua kali dan kalah tiga kali. Menghadapi Villa, City cukup superior dengan empat kali menang dan sekali seri.

Manajer Manchester City, Pep Guardiola mengatakan, persaingan di Liga Inggris musim ini terbilang berat. "Persaingan Liga Inggris musim ini terbilang cukup ketat. Kami harus waspada dan terus mempersiapkan diri dengan baik," kata Guardiola di situs klub.

Terkait laga melawan Liverpool dan Tottenham Hotspur yang sudah kian dekat, ia hanya mengatakan bahwa apa pun bisa saja terjadi. "Semua peserta di Liga Inggris sangat sulit dihadapi. Yang bisa dilakukan adalah tampil dengan baik dan sol-

id, persiapan yang matang," ujarnya.

Sementara bagi penyerang Erling Haaland ia punya misi khusus saat melawan Liverpool. Pasalnya, hingga saat ini ia belum sanggup membobol gawang dua tim di Liga Inggris, yakni Liverpool dan Brentford. Padahal dirinya sudah menjebol 19 gawang tim di Liga Inggris dari 21 kali kesempatan.

Haaland punya kesempatan untuk melakukannya saat menghadapi Liverpool selepas jeda internasional. Untuk jadwal kontra Brentford, pihak Premier League masih belum merilis jadwalnya. Hal itu mengingat, padatnya jadwal Manchester City di akhir tahun ini karena bermain di Liga Champions dan Piala Dunia Antarklub.

Haaland memang terus tokcer di Liga Inggris. Sejauh ini, 49 gol sudah dikemasnya dari 47 penampilan. Di usia yang masih 23 tahun, 'monster' Haaland dinilai bakal pecahkan banyak rekor di masa depan.

Wajar jika Manchester City merebut treble musim

lalu. Sebab performa para pemain bisa menggiatkan karena digaji selangit. City jadi tim Inggris kedua yang berhasil meraih tiga gelar semusim setelah Manchester United pada 1998/1999. Musim lalu, City merajai Premier League, Piala FA, dan Liga Champions.

Lalu bagaimana Haaland menyongsong laga melawan Liverpool? Ia hanya mengatakan, dirinya berusaha tampil baik di setiap laga. "Melawan Liverpool tentu punya tantangan tersendiri. Saya tidak terlalu memikirkan soal gol yang penting tim saya menang. Saya mencetak gol kalau kesempatan itu datang," ujarnya di situs klub.

Menariknya, persaingan top skor Liga Inggris hingga saat ini boleh dibilang hanya antara Haaland dengan Mohamed Salah. Liga Inggris sudah tuntas pekan ke-12. Bukan cuma persaingan di klasemen, persaingan top skor Liga Inggris turut menarik buat disimak.

Dilansir dari situs resmi Premier League, Haaland memimpin daftar top skor Liga Inggris sementara dengan

13 poin. Pesaing terdekatnya adalah Salah dengan 10 gol.

Bagaimana pun Manchester City memang harus berjuang menjadi yang terbaik di Liga Inggris. Dengan berhasil jadi juara di tiga kompetisi di musim lalu (Premier League, Piala FA dan Liga Champions), City otomatis mendapat pemasukan yang cukup besar sekitar 712,8 juta Pound atau Rp13,7 triliun, naik 99,8 juta Pound dari musim sebelumnya. Itulah hasil audit laporan keuangan tim di pengujung musim 2022/2023.

Setelah dipotong dengan pengeluaran dan lainnya, City masih bisa mendapatkan keuntungan sekitar 80,4 juta Pound (Rp1,55 T), naik hampir dua kali lipat dari tahun sebelumnya sebesar 41,7 juta paun.

Pengeluaran terbesar mereka adalah tagihan gaji para pemainnya musim lalu yang menghabiskan total sekitar 422,9 juta Pound, naik 69 juta Pound dari musim sebelumnya.

Maka, sudah pasti City dituntut untuk selalu tampil dalam performa terbaik di setiap laga. ● vit

## Modric Buka Opsi ke Arab Saudi

MADRID (IM) - Performa Luka Modric sudah mulai meredup. Ia pun tak lagi menjadi pilihan utama di Real Madrid. Bintang Kroasia itu tak menutup peluang untuk pindah ke Arab Saudi.

Kontrak Modric di Madrid masih berjalan hingga musim panas 2024. Namun, pemain 38 tahun itu tak lagi memainkan peran penting di skuad utama.

Ia lebih banyak turun sebagai pemain pengganti sejak awal musim 2023/2024. Pasalnya, Modric kalah bersaing dengan deretan gelandang muda Madrid seperti Federico Valverde, Eduardo Camavinga dan Aurelien Tchouameni.

Modric sempat mengungkapkan ketidakpuasannya karena tak mendapat kesempatan bermain lebih banyak. Padahal, dirinya memperpanjang kontrak di Real Madrid dengan harapan mendapat peran penting di tim.

Beberapa klub Arab Saudi dan MLS kabarnya terus memantau perkembangan Modric. Agen Modric, Borja Couce, tak menampik kliennya bisa pindah se-

tujuan untuk mengontraknya. Pemain mendapat beberapa tawaran, dari klub ibu kota dan klub lain.

Modric saat ini sedang memikirkan Real Madrid, tetapi gagasan dia pindah ke Liga Arab Saudi mungkin terjadi jika tawarannya cocok," kata Couce, dilansir dari Football Espana.

Modric melakoni hampir 500 laga untuk Real Madrid selama lebih dari satu dekade. Peraih Ballon d'Or 2018 ini sukses meraih 23 trofi, termasuk 3 gelar La Liga dan 5 titel Liga Champions. ● vdp

tujuan untuk mengontraknya. Pemain mendapat beberapa tawaran, dari klub ibu kota dan klub lain.

Modric saat ini sedang memikirkan Real Madrid, tetapi gagasan dia pindah ke Liga Arab Saudi mungkin terjadi jika tawarannya cocok," kata Couce, dilansir dari Football Espana.

Modric melakoni hampir 500 laga untuk Real Madrid selama lebih dari satu dekade. Peraih Ballon d'Or 2018 ini sukses meraih 23 trofi, termasuk 3 gelar La Liga dan 5 titel Liga Champions. ● vdp

LUKA MODRIC  
Pemain Real Madrid

## Grimaldo Tertarik Perkuat Madrid

MADRID (IM) - Alex Grimaldo mengaku tertarik untuk pindah ke Real Madrid. Padahal bek Bayer Leverkusen itu adalah jebolan La Masia yang merupakan akademi Barcelona.

Grimaldo menimba ilmu di La Masia sejak 2008 dan menemani skuad Barcelona B pada 2011. Ia bertahan di sana sampai direkrut Benfica pada Januari 2016, dan pergi tanpa pernah tampil bersama tim utama Barca.

Selama 7,5 tahun membela As Aguias, pemain 28 tahun itu mengecap sukses dengan memenangi sembilan gelar, termasuk empat trofi Liga Portugal. Musim ini, ia hijrah ke Leverkusen dan menjadi andalan Xabi Alonso di lini belakang.

Performanya begitu bagus, sudah delapan gol ia cetak dari 17 laga di seluruh ajang. Meski merasa bahagia di Jerman, namun ia ingin pulang ke Spanyol dan bermain

di sana. Madrid pun menjadi impiannya.

"Real Madrid adalah salah satu tim terbaik di dunia, mungkin yang terbaik dan pemain manapun pasti ingin bergabung dengan mereka. Saya ingin bermain di Liga Spanyol di masa depan, karena saya selalu ingin bermain di sana dan akan menjadi sebuah kesempatan berharga bagi saya untuk bermain di rumah sendiri. Sekarang saya bahagia di Bayer Leverkusen. Saya baru tiga bulan di sini dan sedang galangnya berjalan baik, kita lihat saja apa yang terjadi di masa depan," ujar Grimaldo dikutip The Athletic. ● vdp



ALEX GRIMALDO  
Pemain Bayer Leverkusen

RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com